



**Stadtratsfraktion  
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 02.07.2014

**Ergänzungsantrag für den Planungsausschuss am 02.07.2014, TOP 2 (V 00124)**

**Fuß- und Radwege entlang der Ständlerstraße zwischen Karl-Marx-Ring und Heinrich-Wieland-Straße**

Die LH München prüft, ob im Zuge der Baumaßnahmen für das neue Wohngebiet an der Friedrich-Creuzer-Straße zwischen Karl-Marx-Ring und Heinrich-Wieland-Straße entlang der Ständlerstraße beidseitig ein Fuß- und Radweg errichtet werden kann.

**Begründung:**

Südlich der Friedrich-Creuzer-Straße entsteht in naher Zukunft ein neues Wohngebiet. Damit die künftigen Bewohner z.B. die Nahversorgung im Perlacher Einkaufszentrum PEP zu Fuß oder mit dem Fahrrad günstig erreichen können, sollten von Anfang an diese Verkehrswege in die Planung mitaufgenommen werden. Dies würde auch dem Verkehrskonzept der LH München entsprechen, möglichst viele Bewohner dazu zu bewegen, kurze Strecken zu Fuß oder mit dem Rad zurückzulegen.

Die bestehenden Wege bedeuten für Fußgänger und Radler große Umwege – die Erfahrung zeigt, dass solche Wege nicht angenommen werden.

*Initiative:* **Johann Altmann**

*weitere Fraktionsmitglieder:* Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil